

新年のご挨拶申し上げます

心豊かに暮らせる

魅力あるまちへ



高石市議会議員 森 博英

みんなが輝く

住みよいまちをめざして



高石市長 阪口 伸六

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策については、地元医師会などの医療機関によるご協力と市民の皆様のご理解により、希望者へのワクチン接種も順調に進んでいます。

昨年は、瑞松苑とコミュニティセンターの合築リニューアルや松の実園の旧北幼稚園跡地への新築移転も完成。また、物価高騰対策として全市民への3000円の地域商品券の配布や高石うれしーとキャンペーン第3弾など、生活支援と地域経済活性化策も成果を上げ、今月はキャッシュレス決済ポイント還元事業も実施しています。

明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年はロシアのウクライナ侵攻や、度重なる新型コロナウイルス感染症の流行の波などにより、私たちの日常生活は甚大な影響を受けました。

私たち市議会は、持続可能な地域社会を構築するため、議決機関としての役割を最大限に発揮し、感染症対策はもちろんのこと、生活支援や経済対策などの様々な課題に対し、市民の皆様の声を市政に反映させ

今年、高師浜総合運動施設のスケートボード場や高石駅前広場の芝生化も完成予定。南海高師浜線の高架化工事とバリアフリー化も令和6年の完成をめざして取り組んでいます。今後も蓮池公園など東部地区の整備や羽衣駅周辺整備を進め、

”みんなが輝く住みよいまち”をめざします！

引き続き、市民の皆様のご理解ご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。あわせてご健勝ご多幸を心より祈念いたします。

るため全力で取り組んでまいりました。

今後、すべての世代の皆様が安心して心豊かに暮らせる魅力あるまちの実現にむけ、更なる努力をしまいる所存でございます。

市民の皆様には、益々のご健勝とご多幸を心よりお祈りいたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

高石市議会議員 森 博英

高石市長 阪口 伸六